
議会報告会報告書 

                                平成２７年１０月２７日  

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山 信義 様 

 

                             C 班 

                              代表 松尾数則 

 

平成２７年９月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２７年 １０月 ２３日（金） １９：００～２０：１５ 

 

２ 開催場所  

          商工センター    

  

３ 参加人数（市民） 

              ９   人  

 

４ 担当班議員名 

      （伊藤  實）（小野  泰）（中島 好人）（松尾 数則） 

（矢田 松夫）（吉永 美子） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会議長挨拶 

 （２） ９月議会の報告 

① 総務文教常任委員会     （伊藤  實）  〔司会〕（小野  泰） 

② 民生福祉常任委員会     （矢田 松夫）  〔記録〕（松尾 数則） 

③ 産業建設常任委員会    （松尾 数則）  〔受付〕（中島 好人） 

④ 一般会計予算決算常任委員会 （吉永 美子） 

（３） 質疑応答 

 

 



６ 主な質問・意見・提言 

① 委員会の構成メンバーが変わるとのことだが議会の継続性は大丈夫か。 

［回 答］ 

     全員が変わる訳では無い。議会の継続性は大事な事であり、しっかり継続につ

いてはみんなで考えていく。 

② 山陽総合事務所、給食センターについて議会は多くの問題点については把握し

ているが、問題は解決していない。今後どのように対処していくのか。 

［回 答］ 

総務委員会で問題点をしっかり把握し、少しでも市民の要望に沿う解決策を探

っていく。 

③ 市民病院の経営改善について背水の陣で頑張るとはどういう意味か。 

［回 答］ 

一生懸命頑張るとの意味で結果を見て欲しい。 

④ 決算認定が否決された場合はどうなるのか。 

［回 答］ 

法的には問題は無い。決算が否決されたことは執行部の責任が問われることに

なる。 

⑤ 執行猶予のついた議員の辞職勧告についてどのような状況か。 

［回 答］ 

議会としては辞職をさせる手段は無い。本人の自覚を待ちたい。 

 

要望 市民病院は多くの患者を呼べるように努めて欲しい。 

要望 埴生小中の連携について給食センターができるまで小学校の配膳室は活 

用して欲しい。  

 

 


